



El Cabildo celebra el Día de África con un programa de actividades culturales sobre este continente

La consejera de Acción Exterior, Delia Herrera, explicó que las propuestas incluyen la exhibición de leones africanos, pintura, literatura y una conferencia

Tenerife – 16/05/2017. El Cabildo, a través del área de Acción Exterior, presenta los principales actos que se desarrollan en la Isla con motivo del Día de África, el próximo 25 de mayo con el apoyo del Cabildo y la colaboración de Loro Parque, el Vicerrectorado de Relaciones con la Sociedad de la Universidad de La Laguna (ULL), TEA Tenerife Espacio de las Artes, la Sala MAC y cinco centros educativos: el IES Anaga, y los colegios de Primaria Las Mantecas, Matías Llabrés Verd, García Escámez y La Salle San Ildefonso. Este programa se impulsa desde la iniciativa Isla Forum que promueve el diálogo intercultural de Tenerife con territorios de otros continentes.

La consejera de Acción Exterior, Delia Herrera, presentó hoy [martes 16] este programa de actividades acompañada por el presidente de Loro Parque, Wolfgang Kiessling; el vicerrector de Relaciones con la Sociedad de la Universidad de La Laguna, Francisco Javier García; y el doctor y Premio Canarias Internacional 2016, Luis Mateo López. En su intervención, Delia Herrera agradeció la colaboración de estas entidades con motivo del Día de África y destacó que "el Cabildo trabaja los 365 días del año por visibilizar el continente africano y darlo a conocer a nuestros jóvenes como un territorio de oportunidades".

El presidente de Loro Parque, que participa en el Día de África con una actividad con leones africanos, subrayó el apoyo de su fundación a los animales en peligro de extinción en este continente. Por su parte, el vicerrector de Relaciones con la Sociedad explicó el certamen literario convocado por la ULL con el nombre del escritor senegalés Amadou Ndoye (1947-2013) y dijo que es una convocatoria para estudiantes de universidades africanas, cuyos galardones se entregarán el miércoles 25 de mayo. Por último, y en materia sanitaria, el doctor Luis Mateo López resaltó la importancia de la salud para el desarrollo de África y la necesidad de contar con profesionales sanitarios.

Las actividades con motivo del Día de África incluye la exposición de pintura *Dos mujeres, dos miradas*, de la artista y fotógrafa mauritana Amy Sow y la fotógrafa May San Alberto, que se inaugura el miércoles 24 de mayo, a las 19:00 horas, en TEA Tenerife Espacio de las Artes. Amy Sow es una artista autodidacta cuya obra oscila entre lo figurativo y lo abstracto. May San Alberto es una artista ecléctica, conocedora de África y de sus gentes, interesada en el arte abstracto.

El miércoles 25, de 10:00 a 10:45 horas, en la sala de audiovisuales de la Facultad de Filología de la Universidad de La Laguna (Campus de Guajara) se hará entrega de los premios correspondientes a la citada convocatoria de relatos cortos en español para alumnos de universidades africanas que lleva el nombre del escritor Amadou Ndoye. El primer premio corresponde al relato titulado *Insomnio*, de la autora Kaoutar Gannoun, de la Universidad Mohamed V, en Rabat, (Marruecos) y el segundo premio ha recaído en la



ÁREA DE TURISMO, INTERNACIONALIZACIÓN Y ACCIÓN EXTERIOR

ACCIÓN EXTERIOR

obra *La piel del otro*, de Amira Debbabi, de la Universidad Abdelmalek Essaadi, en Marruecos.

The Lion's Kingdom: el nuevo hogar de tres leones africanos

El miércoles 25 se inaugura, a las 16:00 horas, en Loro Parque (Puerto de la Cruz), *Lion's Kingdom*, el nuevo hogar de tres leones africanos, que será visitado los días siguientes -entre el 26 de mayo y el 2 de junio- , entre las 09:30 y las 13:00 horas, por los escolares de los centros educativos citados. Los escolares serán recibidos a su llegada a Loro Parque por un grupo de danza y percusión africanas.

La tercera actividad prevista con motivo del Día de África es la conferencia sobre cooperación internacional en África titulada *África un gran vecino* a cargo del doctor Luis Mateo López Rivero, responsable de Cooperación Internacional del Servicio Canario de Salud y Premio Canarias 2016 Internacional. Tendrá lugar el 1 de junio en la Sala MAC, de Santa Cruz, a las 19:00 horas. Luis Mateo López es responsable de Cooperación Internacional del Servicio Canario de Salud y jefe de Cirugía Torácica del Hospital Universitario Insular de Gran Canaria. Además del Premio Canarias 2016 Internacional, del Gobierno de Canarias, tiene otros reconocimientos como Roque Nublo a la Solidaridad Internacional 2016, del Cabildo de Gran Canaria.

Nota: se envían imágenes de la rueda de prensa de presentación de actividades con motivo del Día de África en la que hubo una exhibición de danza y percusión africana.